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予 算 決 算 委 員 会 会 議 録 

 

１．日 時 平成２９年１１月２４日（金曜日） 

         午前１１時２２分～午前１１時３６分 

２．場 所 委員会室 

３．出席委員   猶 野 智 和 委 員 長    末 永 義 美 副委員長 

              竹 岡 昌 治 委 員 徳 並 伍 朗 委 員 

 秋 山 哲 朗 委 員 安 冨 法 明 委 員 

 下 井 克 己 委 員 岩 本 明 央 委 員 

 山 中 佳 子 委 員 三 好 睦 子 委 員 

 髙 木 法 生 委 員 岡 山  隆 委 員 

 秋 枝 秀 稔 委 員 戎 屋 昭 彦 委 員 

 杉 山 武 志 委 員 荒 山 光 広 議 長 

４．欠席委員 な し 

５．出席した事務局職員 

         綿 谷 敦 朗 議会事務局長   大 塚  享 議会事務局長補佐 

         篠 田 真 理 議会事務局主任 

６．説明のため出席した者の職氏名 

         篠 田 洋 司 副 市 長  岡 崎 堅 次 教 育 長 

        石 田 淳 司 市長公室長  田 辺   剛 総 務 部 長 

        藤 澤 和 昭 総合政策部長  西 田 良 平 観光商工部長 

        金 子   彰 教育委員会事務局長  佐々木 昭 治 総 務 課 長 

        竹 内 正 夫 財 政 課 長  福 田 泰 嗣 地域振興課長 

        白 井 栄 次 観光商工部次長  千々松 雅 幸 教育総務課長 

７．会議の次第は次のとおりである。 
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   午前１１時２２分開会 

○委員長（猶野智和君） ただいまより、予算決算委員会を開会いたします。 

それでは、本日の本会議におきまして、本委員会に付託されました市長提出議案

２件のうち、議案第８６号につきまして審査いたしたいと思いますので、御協力をよ

ろしくお願いいたします。 

  それでは、議案第８６号平成２９年度美祢市一般会計補正予算（第５号）を、議題

といたします。執行部より、説明を求めます。白井観光商工部次長。 

○観光商工部次長（白井栄次君） それでは、議案第８６号平成２９年度美祢市一般会

計補正予算（第５号）について、御説明を申し上げます。 

  まず、歳出についてから、御説明をさせていただきます。 

  補正予算書の８６－１０、１１ページをお開き願えたらと思います。 

  ５款労働費・１項労働諸費・４目勤労者福祉施設費におきまして、４,２００万円

を追加計上いたしてございます。説明欄に記載のとおり、００１勤労者福祉施設管理

運営事業における施設整備工事として、増額をいたしたものでございます。 

  具体的に申しますと、大嶺町東分地内に設置をされております、美祢勤労者総合福

祉センター・サンワーク美祢における空調設備の改修でございます。 

  サンワーク美祢につきましては、美祢地区の中小企業に働く労働者の職業相談等の

各種相談、職業講習、職業情報の提供をはじめ、教育文化、研修、スポーツ等の活動

の場を提供することにより、福祉の充実と勤労意欲の向上を図り、雇用の促進と職業

の安定のため、当時、国の特殊法人でございました雇用促進事業団によって整備をさ

れ、平成４年３月に供用開始をされた施設でございます。 

その後、国における特殊法人等の整理合理化による当該団体の廃止に伴い、平成

１６年に本市が譲り受け、現在に至っておりまして、平成２８年度におきましては、

延べで３万６,０００人余りの方々に、御利用をいただいておる施設でございます。 

今回、改修をいたします空調設備については、当初、設置された当時から使用して

おるものでございます。 

既に２５年を経過し、設備の老朽化も著しく、利用上の不都合が生ずるなど、指定

管理者からは改善についての要望が出ており、市といたしましても、修繕を繰り返し

ながら対応しておりましたけれども、本年１０月頃に空調設備の稼働が停止をしたと

ころでございます。 
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サンワーク美祢におきます冷房につきましては、一部を除いて、吸収式温水器、灯

油式を採用し、冷温水を建物内に循環させ、室内機で放熱をさせて冷暖房を行ってお

るところでございますけれども、現在、その根幹をなす冷温水機が故障し、機械が停

止をしておるという状況でございます。 

 この故障につきまして、修繕での対応は不可能でありますことから、新しい設備を

導入するにあたり、現在の吸収式温水器の継続、それからエアコン等を使用する電気

式、さらに吸収式温水器とエアコンの併用型の以上３つの方式について、経済的な観

点から、また合理的な管理運営の観点から、それぞれ踏まえ、総合的に比較検討を行

った結果、多目的ホールを吸収式温水器で対応し、その他の会議室や研修室等につき

ましては、エアコンで対応する併用型を採用することといたしたものでございます。 

 工事の完成は本年度末を予定してございますけれども、吸収式温水器の納品には一

定の時間を要し、一日も早い復旧を図るためには早期の着工が必要であるとの判断か

ら、本日の委員会の開催となったものでございます。 

 なお、本事業におけます財源は、全額が一般財源でございます。 

労働費につきましては、以上でございます。 

○委員長（猶野智和君） 千々松教育総務課長。 

○教育総務課長（千々松雅幸君） 続きまして、１０款教育費・２項小学校費・１目学

校管理費、説明欄００１スクールバス等運行事業におきまして、３０９万

６,０００円を追加するものであります。 

  これは、嘉万小学校と別府小学校の統合に伴い、その通学支援のため、当初予算に

２５人乗りと１４人乗りの車両購入経費９９４万２,０００円を計上しているところ

であります。 

  しかし、秋芳桂花小学校児童の通学手段となる青景地区、八代地区のアンモナイト

号が美祢市地域公共交通網形成計画に基づき、平成３０年９月末をもって廃止し、ミ

ニバスを走らせる方針が、この１１月１日の美祢市地域公共交通協議会において、承

認をされたところであります。 

  このためアンモナイト号廃止後は、八代地区の児童については、タクシーでの送迎

をすることとし、青景地区の児童については、スクールバスで対応することとしたと

ころであります。 

  つきましては、乗車人員の関係から２５人乗りの車両を２台購入することとしたと
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ころであり、この２５人乗りの車両は、納期に３カ月程度を要するものであります。 

  なお、これに伴う国庫補助金を１４８万円追加するものであります。 

  説明は以上でございます。 

○委員長（猶野智和君） 竹内財政課長。 

○財政課長（竹内正夫君） 続きまして、歳入について御説明をいたしますので、

８６－８ページ、９ページをお開き願います。 

  １８款繰入金・１項基金繰入金・１目財政調整基金繰入金を４ ,２７１万

６,０００円追加しております。 

  また、その下２１款市債・１項市債・８目教育債におきまして、９０万円を追加し

ております。 

  続きまして、地方債の補正の説明をいたしますので、８６－４ページをお開き願い

ます。こちらでは、スクールバス導入事業債につきまして、限度額の変更を行ってお

ります。 

  以上で、議案第８６号の説明を終わります。 

○委員長（猶野智和君） 説明が終わりました。本案に対する、質疑はございませんか。

岩本委員。 

○委員（岩本明央君） 頂きました予算書の８６－１１の上のほうですが、サンワーク

美祢の空調機の件でございます。西岡市長は先ほどの説明で、１ページの真ん中辺に

ありますが、空調機の修繕に要する経費としてと、４,２００万円……。 

で、私どもど素人なんですが、こんなにお金が実際かかるもんでしょうか。で、こ

れも、財源的には全部１００％美祢市が持ち出しをするわけですけど、この辺は、ま

た後、入札とか何かその辺で減額なり、見込まれるかどうかちゅうこと。 

それから、今後のそういうふうな修繕、まあこれ改修でしょうけど、この辺はどの

ようなお考えか、お尋ねいたします。 

○委員長（猶野智和君） 白井観光商工部次長。 

○観光商工部次長（白井栄次君） ただいまの岩本委員の御質問にお答えをさせていた

だきます。 

今回の修繕、施設整備工事という表現でされておりますけれども、具体的に申しま

すと、この給水式温水器につきましては、この機械を真空に保つという作業、工程が

非常に重要でございまして、現在もこの真空を保つという機能が、全く機能しておら
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ないという状況でございまして、小規模な修繕によっての、この改善はもう不可能だ

と。もう２５年、設置してから経ちますし、もう部品もございませんし、まあそうい

った対応もできないということで、今回、全面的な取り替えということでの今回の事

業でございます。 

  以上でございます。 

○委員長（猶野智和君） はい、西田観光商工部長。 

○観光商工部長（西田良平君） 若干、補足説明をさせていただきます。 

この、まず４,２００万円かかるかということですが、内容はただいま次長が申し

上げた内容ということになります。 

やはり、これの金額ということの大きな影響が、やはり施設内にあります多目的

ホール、いわゆる体育館的なもんですけども、この面積が非常に大きいということで、

１階、２階を合わせますと、約１,３００平米以上の床面積をもつものでございまし

て、どうしてもそれぐらいかかってくるということで、過去の――ちょっと、大ざっ

ぱな話で申し訳ないんですけど、豊田前小学校のほうで、以前空調関係をやったとき

は、教室が７部屋があるということで、それに対しては、２,１００万程度の空調関

係がかかってるということですので、まあ面積案分というわけにはいかないかもしれ

ませんが、ある程度、これぐらいの費用は要するのではなかろうかというふうに考え

ております。 

  それから、今から御議決を賜ったのちの話になりますが、入札等行うわけでござい

ます。これにつきましては、入札減ということが、どの程度あるかどうかっていうの

は、ちょっとまだ、はっきりわからないところでございます。 

  以上です。 

○委員長（猶野智和君） 岩本委員。 

○委員（岩本明央君） 内容は一応わかりました。で、例えばですね、会社名を挙げて

ええかどうかわからんですけど、こういう空調メーカー、大手はダイキンさんあたり

が一番大きいんですが、今現在設置しておるメーカーさんを、まるっきり変わる可能

性もあるということですね。そのように理解を……。 

例えば、Ｍ社から入札によって、まるっきりＫに変わるとか、Ｄに変わるとかっち

ゅうことはあり得るわけですか。 

○委員長（猶野智和君） 白井観光商工部次長。 
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○観光商工部次長（白井栄次君） 一応、この今回の整備工事を設計するにあたりまし

ては、一応ある程度の、この現在のちょっと一回り二回り小さい機械になりますけれ

ども、一応仕様等もこの中で定めておりますので、その仕様に適合するものであれば、

その企業――メーカーを特定するものでございませんので、あくまでも今ちょっと、

多目的ホールの話が出ましたけれども、多目的ホールを効率的に冷暖房するにあたっ

ての必要最低限――必要な仕様を定めた中での入札となりますので、ここでメーカー

を特定するしないっていうことの問題ではないというふうには考えております。 

  以上でございます。 

○委員長（猶野智和君） 岩本委員。 

○委員（岩本明央君） わかりました。メーカー指定も、もちろんできるんでしょうけ

ど、まあ入札減を期待して、私の質問を終わります。 

○委員長（猶野智和君） ほかにございますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（猶野智和君） それでは、質疑なしと認め、質疑を終わります。それでは、

本案に対するご意見はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（猶野智和君） それでは、これより議案第８６号を採決いたします。本案に

ついて、原案のとおり決することに御異議ございませんか。 

    〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（猶野智和君） 全員異議なしと認め、よって、議案第８６号は原案のとおり

可決されました。 

  以上をもちまして、本委員会に付託されました議案２件のうち、議案１件につきま

しての審査を終了いたしました。 

  その他、委員の皆さんから、何かございましたら御発言をお願いいたします。無い

ようでしたら、これにて本委員会を閉会いたします。御審査、御協力、誠にありがと

うございました。お疲れ様でございました。 

    午前１１時３６分閉会 

    癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘 
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    上会議の顛末を記載し、相違ないことを証するためここに署名する。 

 

       平成２９年１１月２４日 

 

            予算決算委員長 

 

 

 

 

 


